

ほんのいっぷく

謹賀新年



あけましておめでとうございます。

旧年中はご愛顧いただきまして、厚く御礼申し上げます。本年も何卒よろしくお願ひいたします。

中国での茶の薬用・飲用の歴史は、紀元前にさかのぼりますが、実際のところ、明(14世紀)の時代、茶を細かくし、湯を注いで出す淹茶といた大河ドラマ『鎌倉殿の13年』では、年木の巳の日、鎌倉の銭洗弁財天新の靈泉で洗い清めたご宝錢を、新年にご来店のお客様へご進呈しております。

鎌倉の弁財天様は、昨年放送された『鎌倉殿の13年』では、年木の巳の日、鎌倉の銭洗弁財天新の靈泉で洗い清めたご宝錢を、新年にご来店のお客様へご進呈しております。

ご宝錢

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶インストラクター
茶育指導士
網代邦子

1月の店休日
7, 14, 21, 28日
(毎週土曜日)
営業時間
9:30~19:00
(日, 祝
9:30~18:00)



Facebook



Instagram



編集後記

一昨年の仲頃から、延々と書いてきました[お茶](#)の歴史。最初は時代順に書いていたのですが、だんだんネタ切れになってしましましたので、本年からは急須の話にします。とはいえ、数年前にも書いているので、以前から読んでくださって

本年も皆様とのご縁(五円)がつながります。よう、願っております。

しょうがで ほっこり



店では、ほのかな甘さと生姜の辛味が引き立つ



しょうが糖と、香り豊かなほうじ茶に生姜を

アレンドしたショウガのほうじ茶を販売しております。身体の内側から温めて、免疫力を上げましょう。

さて、3年ぶりの行動制限のない年末・年始でしたのが、皆様いかがお過ごしでしたか。これから、寒さが本格的にになってまいります。ヨロナ・インフルエンザなど召されませんよう、くれぐれもご自愛くださいませ。ご健康をお祈り申上げております。

第184号

ほんのいっぷく

令和4年1月1日
